



5 Pièces

197 m²

Réf. FR448515

2 280 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Cimiez - Au calme absolu, dans une résidence récente et de standing, nous vous invitons à découvrir cet incroyable toit-terrasse d'une surface rare de 197 m2. Profitant de toutes les prestations et normes actuelles, le bien en parfait état s'organise en plusieurs espaces de vie. Le premier correspond à une immense pièce de 81 m2 s'ouvrant sur une première terrasse de 62 m2 avec vue mer ainsi qu'une cuisine indépendante entièrement équipée. Le second espace à l'Est offre 2 chambres dont une de maître proposant salle de douches et dressing, une buanderie, une salle de bains et des ...

Nice Cimiez - In absolute calm, in a recent luxury residence, we invite you to discover this incredible rooftop with a rare surface area of 195 sqm. Benefiting from all the latest amenities and standards, this property, in perfect condition, is organized into several living areas. The first is a huge room 78 sqm's big opening onto a 62 sqm terrace with sea views, and a fully equipped separate kitchen. The second space to the east offers 2 bedrooms, including a master bedroom with shower room and dressing room, a laundry room, bathroom and separate toilet. The third space on the west side ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

